OPEP acuerda 18 Dls. el barril

Ginebra, Dic. 18 (UPI). Los ministros petroleros de los países miembros de la OPEP llegaron hoy a un acuerdo mayori-OPER llegaron noy a un acuerno mayora-tario — excluyendo a Iraq— para rebaja-la extracción en un siete por ciento, hasta 15.8 millones de barriles diarios y fijar el

13.6 milliones de Darrilles dilarios y fijar el precio del crudo en 18 dólares el barril.

La reunión plenaria de esta noche fue pospuesta hasta las 10 de la mañana de mañana viernes, hora local, cuando los ministros le darán los toques finales al

comunicado.

Fuentes ministeriales dijeron que 12 de los 13 miembros de la organización se

pusieron de acuer do part la Sólo Iraq quedó al margen. Los delegados dijeron que la aproba-ción final del comunicado fue pospuesto ción final del comunicado fue pospuesto ción inai del comunicado fue pospuesto para mañana a causa de una demanda de Irán de incluir un párrafo condenando a su archi enemigo de la Guerra del Golfo, Iraq, por no querer suscribir el acuerdo.

Iraq, por no querer suscribir el acuerdo.

Los restantes Estados del Golfo Arabe
se opusieron a la petición irani.

Fuentes ministeriales dijeron que bajo
el acuerdo, teóricamente se la había fijado una cuota de producción a Iraq de 1.6

-Pasa a la página 74-

EU aboga por un gesto a favor de los Contras

Washington, Dic. 18 (DPA), La Casa Blanca en Washington saludó hoy la puesta en libertad del ciu-dadano norteamericano Eugene Hasenfus, indultado en Nicaragua tras ha-ber sido condenado a 30 años de cárcel por haber

"atentado contra la seguri-dad del Estado". Sin em-bargo, indicó al mismo tiempo que para mejorar las relaciones entre los dos países es necesario un "gesto" del gobierno san-dinista hacia los "Con-

-Pasa a la página 72-

Nancy Reagan desea que hablen los hombres-clave

Washington, Dic. 18 (UPI). Nancy Reagan ex-presó su deseo de que "los únicos dos hombres que sa-ben todo" acerca del escándalo Irán-Contras hablen ante el Congreso pero uno de esos hombres, el tenien-

te coronel Oliver North negó que el presidente Ro-nald Reagan le haya pedi-do que revele sus secretos.

La Primera Dama, entrevistada en el sector resi-dencial de la Casa Blanca y

-Pasa a la página 59-

Pagan \$4 millones por un banquero brasileño

Sao Paulo, Dic. 18 (UPI). El vicepresidente del mayor banco privado de Brasil, Antonio Beltrán de Brasil, Antonio Beltran Martinez, quien estuvo se-cuestrado 41 días sin que se divulgase el suceso, fue liberado anoche tras el pago de 4 millones de dólares por su rescate, informó hoy la policía, que no tiene

pistas de los secuestrado-

Martinez, de 58 años y vicepresidente del banco Bradesco, fue liberado en un suburbio de Sao Paulo y se encuentra en buenas condiciones físicas, pese a haber sido drogado antes de ser puesto en libertad,

-Pasa a la página 59-



RECIBE A DISIDENTES. Viena, Dic. 18 (AP-laser-foto). El Senador estadounidense, Alfonse D'Amato, centro, recibió en esta capital a la disidente soviética, Rimma Bravvel y su esposo Vladimir. Ella pasó varios años en la cárcel y al fin logró que se le dejara en libertad, para recibir tratamiento médico en el extranjero क्षितिक्ष व | क स्वत्यान



HACIA E.U. Guatemala, Dic. 18 (AP-Laserfoto). El piloto norteamericano, Eugene Hasenfus, liberado ayer por el régimen de Ma-nagua, partió hoy de esta capital, rumbo a los Esta-

Premio Nobel de la Paz '86 pide la renuncia de Pdte.

dos Unidos.

Jerusalén, Dic. 18 (AP). El Premio Nobel de la Paz 1986, Elie Wiesel, exhortó hoy al presidente de Austria, Kurt Waldheim, que renuncie "si le queda algu-na conciencia" acerca de sus acciones como oficial del ejército en la Segunda

-Pasa a la página 74-



EN GUARDIA. Galahad, Gales, Dic. 18 (Reuters). El sargento Ivor Gwilyn, se mantiene en guardia en el Puerto de Swan Hunter,

SOMBRA DE LA VIRGEN. Libano, Dic. 18 (Reuters). Una familia libanesa ora en la cocina de un apartamento, en donde el dueño dilo haber visto la sombra de la

Virgen María. Decenas de milicianos cristianos se han aglomerado en las afueras del departamento, tratando de ingresar a conocer el lugar.

Militar chileno rechaza propuesta sobre negociación

Santiago de Chile, Dic. 18 (AP). El general Ro-dolfo Stange, miembro de la junta militar, rechazó categóricamente la pro-puesta del Partido Demó-crata Cristiano de iniciar negociaciones con las fuer-zas armadas para las elecciones presidenciales.

En rueda de prensa ayer, Stange fue consultado en torno a un cambio de postura de los democristianos que abandonaron su tradicional demanda de renun-



durante unas ceremonias protocolarias.

Rusos amenazan dejar la moratoria unilateral

Moscú, Dic. 18 (UPI). La Unión Soviética, considerando que Estados Unidos ha continuado sin alteraciones su programa de pruebas nucleares, anun-ció hoy que abandorá su moratoria unilateral que mantuvo por 17 meses, y continuaría sus explosiones experimentales después que se realice la pri-mera detonación norteamericana de 1987.

Al mismo tiempo el Kremlin propuso que se organizara una nueva ronda de conversaciones soviético-norteamericana, a gran escala, sobre pruebas nucleares.

-Pasa a la página 85-

Moratoria soviética no interesa a seguridad EU

Washington, Dic. 18 (DPA). La participación de EE.UU. en la moratoria soviética de pruebas núcleares no interesa a la se-guridad de Estados Uni-

Con esta constatación reaccionó el portavoz susti-tuto de la Casa Blanca Al-

bert Brasher al anuncio dei gobierno soviético de que reanudaría los experimen-tos nucleares en 1987, si EE. UU. vuelve a hacer ex-perimentos nucleares en el

año próximo.

"Si los soviéticos hacen experimentos o no, es

-Pasa a la página 85-

Michel Camdessus electo nuevo director del FMI

Washington, Dic. 18 (UPI). Michel Camdessus, el gobernador del Banco de Francia elegido hoy nuevo director ejecutivo del Fon-do Monetario Internacional, tiene una brillante canai, tiene una difinante ca rrera burocrática en que acumuló cargos y expe-riencia en su país, la Co-munidad Económica Euro-

Camdessus fue nombra-do gobernador del Banco de Francia en noviembre de 1984 por el presidente socialista Francois Mitterrand a fin de implementar un programa de libera-lización económica luego del abandono de la plata-

Cuota importación azúcar a EU, un desastre para AL

México, Dic. 18 (UPI). Un vocero de los exportadores de azúcar de América Latina y el Caribe, Eduardo La-torre, de la República Dominicana, consideró que será "desastrosa" para la región la nueva cuota de importación azucarera establecida por el gobierno de Estados

Unidos.

"La nueva cuota tendrá un efecto muy severo en la economía de la región, particularmente desastroso para los países altamente dependientes de la exportación del producto", declaró Latorre en la sede de esta capital de Grupo de Países Latinoamericanos y del Caribe Exportadores de Azúcar (GEPLACEA).

El Departamento de Agricultura de Estados Unidos fijó una cuota para la región de un millón de toneladas para

sus importaciones de azúcar en los 12 meses de 1987, mientras que para los 13 meses comprendidos entre di-ciembre de 1985 y diciembre de 1986, la cifra fue por 1.85 millones de toneladas.

Del millón de toneladas, los 22 países que integran GEPLACEA sólo podrán exportar a Estados Unidos 407,000 toneladas del producto, contra 730,000 toneladas entre diciembre de 1985 a diciembre de 1986

"La noticia produjo un impacto desolador en muchos de los países exportadores de azúcar de la región", indicó Latorre, quien representa a la GEPLACEA con el cargo de secretario ejecutivo.

El directivo señaló que la medida norteamericana forcritics) et esa le ponte del piet di la Pasa à la pagina 74,